
 

« ALLEZ, DE TOUTES LES NATIONS FAITES DES DISCIPLES : BAPTISEZ-LES AU 
NOM DU PÈRE, ET DU FILS, ET DU SAINT-ESPRIT. (Mt 28, 19)

Quand la vie de nos communautés traverse des périodes « d’essoufflement », où on 
préfère la quiétude de la maison à la nouveauté de Dieu, c’est un mauvais signe. Cela 
veut dire qu’on cherche un refuge contre le vent de l’Esprit. Quand on vit pour 
l’autoconservation et qu’on ne va pas vers ceux qui sont loin, ce n’est pas bon signe. 
          PAPE FRANÇOIS

Mercredi 08 Mars         		 	 	 	 	 	 Ouverture

DANS MA VIE 
Tout notre parcours de ce Carême avec le pape et l’Esprit Saint a pour but de nous 
rendre plus intime avec lui, mais pas pour nous : pour les autres ! L’Esprit Saint, c’est 
lui qui nous met en route pour la mission. Et on l’a déjà vu faire des merveilles…

ET SI… J’OUVRAIS LES YEUX POUR VOIR LES MERVEILLES DE DIEU ET DE 
SON ESPRIT DANS LE MONDE ?

JE PRIE 

POUR QUE NOUS GRANDISSIONS AVEC LE SAINT-ESPRIT POUR LA 
GLOIRE DE DIEU ET LE SALUT DES ÂMES.


